

Pour diffusion immédiate
Le 22 février 2017

Usine de traitement des eaux usées de Dawson : déclaration du ministre des Services aux collectivités sur l'action intentée en justice

Le ministre des Services aux collectivités, M. John Streicker, a publié aujourd'hui le commentaire suivant au sujet du dépôt d'une déclaration contre l'entreprise d'aqueduc Corix Water Systems et la compagnie d'assurance Chubb portant sur des malfaçons apparentes à corriger dans l'usine de traitement des eaux usées de Dawson.

« L'objectif de cette démarche est de veiller à ce que la Ville de Dawson ait une usine de traitement des eaux usées qui fonctionne correctement, à un coût d'exploitation abordable. Actuellement, le gouvernement du Yukon s'efforce de trouver des solutions techniques visant à régler les problèmes de l'usine.

« La garantie de bonne exécution était valable jusqu'au lundi 20 février 2017. Par conséquent, aux termes du cautionnement, le gouvernement du Yukon a déposé une déclaration afin de préserver ses droits.

« Notre gouvernement reste déterminé à poursuivre sa collaboration avec l'entreprise Corix en vue de trouver des solutions aux différents problèmes de l'usine. Nous devons déposer une déclaration afin de préserver notre droit de poursuite, dans l'éventualité où une telle mesure deviendrait nécessaire. »

Renseignements :

Sunny Patch
Communications
Conseil des ministres
867-393-7478
sunny.patch@gov.yk.ca

Communiqué numéro 17-034

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.